2024-05-13

Taboada explota contra Batres por atentado contra Alessandra Rojo: "Lo hago responsable de lo que nos pase"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://mgnoticias.mx/taboada-explota-contra-batres-por-atentado-contra-alessandra-rojo-lo-hago-responsable-de-lo-que-nos-pase-lo-de-lo-

Rojo comentó que es posible sacar conjeturas sobre lo ocurrido anoche, esto por acusaciones de que se trata de un autoatentado

Infobae.- Santiago Taboada Cortina, candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, responsabilizó a Martí Batres, jefe de Gobierno de la CDMX, por lo que pueda pasarle a los candidatos de oposición, sus familiares y colaboradores, tras el atentado que sufrió Alessandra Rojo, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc.

El exalcalde de la Benito Juárez acusó que la amedrentamiento contra los candidatos de oposición ha ido en aumento, primero con el retiro de los carteles y detención de quienes colocaban la propaganda en la Ciudad de México, y ahora un ataque directo.

"Esto es el pan de todos los días de los ciudadanos, lo que queremos son elecciones libres, que se deje de meter la policía y que se deje de meter el gobierno, lo que ayer hicieron es amedrentar y muy probablemente atentar contra la vida de Alessandra, ellos creen que con eso nos van a callar", dijo en conferencia de prensa este domingo 12, en compañía de Alessandra Rojo.

Incluso pidió a Batres que, en caso de que no pudiera garantizar la seguridad de los candidatos de oposición solicite licencian de su cargo.

"Hago responsable públicamente de lo que nos pase a nosotros, a nuestra familia o de nuestros equipos al jefe de Gobierno Martí Batres, que si no va a garantizar la seguridad de la oposición, que pida licencia que se vaya unos días de vacaciones o a coordinar la campaña de la candidata que va a perder", puntualizó el candidato.

A pregunta expresa sobre cómo tratar este tipo de actos, de cara al debate chilango en que se tratará el tema de Seguridad y Justicia, el candidato a la Jefatura declinó a hacer comentarios e hizo una invitación para participar en el evento.

Qué le pasó a Alessandra Rojo

De acuerdo con la candidata, recibió la dirección del domicilio de una mujer que supuestamente es víctima de violencia, después de un reunión con un colaborador, cuando se dirigía a la ubicación que le brindaron en un evento en Peralvillo, fue que abrieron fuego contra la camioneta en la que viajaba, al menos en seis ocasiones diferentes, sin embargo, logró salir ilesa.

Su chofer huyó del lugar con dirección al domicilio de la candidata, desde donde aparentemente tomó las fotografías que después compartió en sus redes sociales.

Agregó que un día antes, su padre había recibido una llamada a su celular para advertirle que le pasaría algo a Alessandra Rojo, dijo que esta información también fue proporcionada ante el Ministerio Público para realizar la investigación sobre su relación con lo ocurrido anoche.